

Auf realem Boden

Soziokulturelles Theater im Stadtpark.

GRAZ. „Du&/Ich – Eine Liebe im Stadtpark“ nennt sich eine Adaption des Klassikers „Romeo & Julia“, die sich aus den Schlüsselszenen zusammensetzt. Romeo und Julia finden nur hinter den Rücken ihrer verfeindeten Familien/Banden zusammen und sterben am Ende an einer Drogen-Überdosis. Was da im Grazer Stadtpark fast ausschließlich von Laien realisiert wurde, die ebendiesen als ihren Lebensmittelpunkt gewählt haben, zeigt sich am kräftigen Schlussapplaus. Denn der



Berührend: Szene aus „Du &/Ich“

GERNOT EDER

offenbart Gesichter, die enorm stolz darauf sind, nach dreimonatiger Arbeit ein künstlerisches Werk präsentieren zu können.

Regisseur Peter Ulrich schafft es, die Jugendlichen und Erwachsenen des Stadtparks für ein einstündiges Körpertheaterprojekt zu begeistern, an dem alle Verantwortung übernehmen müssen. Und genau das tun sie eindrucksvoll und realistisch.

LK

Du& /Ich. 12 und 13.7. Jeweils um 21 Uhr, Grazer Stadtpark-Pavillon.

GRAZ, SONNTAG, 13. JULI 2014

www.kleinezei

SONNTAG

KLEINE

ZEITUNG